

Ediles presentarán acusación contra alcaldesa Castillo en TER

SAN FELIPE. Concejales Lazo y Olivares la acusarán de notable abandono de deberes, determinación que causa división al interior del cuerpo colegiado.

Cristián Rojas M
 cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

Los concejales sanfelipeños César Lazo (P. Republicano) y Ronald Olivares (indep./Demócratas) presentarán ante el Tribunal Electoral Regional (TER) una acusación por notable abandono de deberes contra la alcaldesa Carmen Castillo (indep./PS), en un contexto de recientes cuestionamientos por deudas previsionales y mal manejo de cheques por parte del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM); de una millonaria deuda con la empresa eléctrica Chilquinta; y de la destitución del administrador municipal, Pablo Venegas, a quien la jefa comunal recontrató en la Secretaría de Planificación Comunal (Seppla).

Al respecto, Lazo explicó que "ya se vienen viendo irregularidades desde hace mucho tiempo y, lamentablemente, los colegas que estaban del periodo anterior, al parecer nunca hicieron nada, y fue por lo mismo que yo solicité la destitución del administrador municipal".

"El acuerdo al que llegamos con la alcaldesa fue que ella hiciera cambios, pero no rotativos, del personal de su círculo cercano, con el fin de mejorar la gestión y así poder avanzar en la comuna. A mediados de diciembre ella se comprometió a realizar esos cambios, pero a la fecha no ha habido, sino que al revés, cada vez van saliendo más cosas que van perjudicando la gestión municipal", puntualizó el edil.



LA ALCALDESA CARMEN CASTILLO VIVE MOMENTOS COMPLEJOS.

MIGUEL CAMPOS

"Cada vez van saliendo más cosas que van perjudicando la gestión municipal".

César Lazo
 Concejal (Partido Republicano)

viene desde administraciones anteriores y que "a la fecha actual no existe ningún informe, por ejemplo, de Contraloría, que sirva de indicio suficiente para sostener una acusación de esa naturaleza, por lo que pareciera ser sólo pirotecnia política".

Por otro lado, planteó que "se está intentado instalar ante la opinión pública verdades a medias, como fue el robo de recursos y dobles pagos a una empresa, todo esto en el DAEM. Lo cierto es que ambas situaciones son efectivas, lo que no es efectivo es que el Concejo en pleno, incluida la alcaldesa, no tomáramos las acciones respectivas, es más, en pleno fuimos a interponer la denuncia ante la PDI y eso está en investigación por parte del Ministerio Público".

No obstante, sobre la recontratación de Venegas dijo que está "con funciones poco claras y, a mi juicio, con claros errores en el procedimiento para su nombramiento. Espero que subsanen, ya que podría acarrear nuevos inconvenientes para la administración".

Este Diario pidió la versión a la alcaldesa, pero desde Comunicaciones dijeron que hoy se referirá al tema.

1
tercio de concejales
 se requiere para presentar una acusación ante el TER. En San Felipe hay 6 ediles.

Entre esas cosas mencionó "el tema de las luminarias, el tema de la desaparición de los cheques del DAEM, etcétera. La acusación ante el TER ya la conversé con otro colega, porque necesitamos dos firmas".

Lazo explicó que "uno de los argumentos será la resolución que salió ahora de la Contraloría sobre el DAEM, cuando traspasaron la educación al SLEP. Ahí se advierten graves fallas, tanto en

el tema del pago de imposiciones como otras cosas".

El otro concejal que firmará la acusación es Ronald Olivares, quien señaló que "como ya se están dando a conocer todas las irregularidades, quedamos de reunirnos con mi colega César Lazo para poder estudiar el tema y hacer la presentación. Lo que sí, estamos esperando también el pronunciamiento de la Contraloría de las denuncias que nosotros interpusimos hace un año".

CONCEJAL DISCREPA

Por su parte, el concejal Basilio Muena (indep./Partido Radical) descartó hacerse parte en la presentación, argumentando que la deuda previsional en el DAEM

c3